



Quelle: Rhein-Zeitung Nr. 159, 11.07.16, Seite 17

## Gewässer verunreinigt

■ **Waldbreitbach/Hausen.** Ein 31-Jähriger aus Hausen wusste nicht wohin mit dem Altöl seines undichten Fahrzeuges. Also kippte er laut Polizei mehrere Liter Motoröl in den Dommersbach. Der Bach verläuft kanalisiert durch die Ortschaft Hausen und mündet in die Wied. Die Feuerwehr errichtete eine Ölsperre. Der Beschuldigte gab gegenüber der Polizei an, nicht gewusst zu haben, wie er das Motoröl entsorgen soll. Auch wenn sich der Mann einsichtig zeigt, wurde gegen ihn eine Strafanzeige wegen Gewässerverunreinigung gefertigt.